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Conseil d’école Maurice-Lavallée 
 

Réunion du lundi 15 octobre 2012 à 18 h 30 
Salon du personnel ML 

 
PROCÈS VERBAL 

 
Présences : Caroline Maillet-Rao, Chantal Grégoire, Claudia Babin, Denise 
Warrington, Doris Sabourin, Johanne Turbide, Kim St. André-Brady, Michelle De 
Abreu, Patricia Plamondon, Rola Abi Badra 
Absences motivées : Caroline Simpson, Jacqueline Vallée  
Absences : Marcel Adzeme Essomo 
 

1. Réflexion : Kim St. André-Brady lit la prière du jour.  
   

2. Présentation des membres : Tous les membres se présentent en 
tour de table.  

 
3. Adoption de l’ordre du jour : Chantal Grégoire propose l’adoption et 

Johanne Turbide appuie après avoir ajouté un point 14, Divers. À 
l’unanimité.      

 
4. Nominations de nouveaux membres : Michelle De Abreu propose 

d’accepter Denise Warrington, Johanne Turbide et Patricia Plamondon 
comme membres du conseil d’école. Kim St. André-Brady appuie. À 
l’unanimité.       

 
5. Nomination d’un président d’élection : Caroline Maillet-Rao propose 

Chantal Grégoire comme présidente d’élection et Rola Abi Badra 
appuie.  À l’unanimité.       

 
6. Élection de l’Exécutif       

• Président : Doris Sabourin propose Michelle De Abreu comme 
présidente et Rola Abi Badra appuie.  À l’unanimité.  

• Vice-président : Doris Sabourin propose Johanne Turbide comme 
vice-présidente et Rola Abi Badra appuie.  À l’unanimité. 

• Secrétaire : Michelle De Abreu propose Rola Abi Badra comme 
secrétaire et Caroline Maillet-Rao appuie.  À l’unanimité. 

 
Il est à noter que les membres suivants siègent sur le Conseil d’école 
dans les rôles suivants : 

a) Caroline Maillet-Rao : représentante de la communauté 
b) Chantal Grégoire : représentante des enseignants 
c) Claudia Babin : représentante des étudiants 
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7. Adoption du procès-verbal du 13 juin 2012 : Chantal Grégoire 
propose l’adoption et Rola Abi Badra appuie. À l’unanimité.  
   

8. Affaires découlant du procès-verbal du 13 juin 2012 : Rien  
 

9. Établissement des normes de réunions : Les normes décidées par 
consensus : 
• Minuter l’ordre du jour 
• Commencer à l’heure 
• Faire parvenir l’ordre du jour une semaine à l’avance 
• Inviter à l’avance les ajouts à l’ordre du jour par les membres  
• Le vice-président surveillera le temps accordé à chaque item 
• Si la discussion dépasse le temps accordé à un item, les membres 

peuvent choisir d’y accorder plus de temps ou de l’ajouter au 
prochain ordre du jour 

• Les ordres du jour et les procès-verbaux seront imprimés à l’école 
pour les membres 

 
10. Coordonnées des membres : Les membres fournissent leurs 

coordonnées aux fins de la communication interne et pour les rapports 
de Alberta Gaming. Les coordonnées de la présidente seront postées 
sur le site web de l’école.  
 

11. Rapports : 
11.1   Rapport de la directrice :  

• Deux contractuels des cours de musique et de coiffeur n’ont pas 
renouvelé leurs contrats. 

• Il va avoir du service à la cafétéria. Le même contractant offrira 
20% des profits de ses machines distributrices à la Société des 
parents.   

• Il y a des plans pour changer la bibliothèque afin de la rendre 
plus accueillante pour les élèves. 

• Kim St. André-Brady fera des appels aux parents dont leurs 
frais de scolarités restent impayés. 

• Les dates de la graduation 2013 seront le 26 et le 27 juin. 
11.2   Rapport de l’enseignante : en annexe 
11.3   Rapport du représentant des élèves :  

• Le Conseil d’étudiant est en train d’organiser quelques 
évènements tels que : la lutte des Jags le 18 octobre, la danse 
d’Halloween le 26 octobre et des journées thèmes.  

• Il y a 8 personnes qui siègent au Conseil. 
• La saison de ballon volant a commencé pour l’équipe féminine. 

Il n’y a pas d’équipe masculine en raison de manque d’intérêt. 
• Les élèves ont trouvé le spectacle de Martin Deschamps très 

inspirant. 
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12. Colloque de la FPFA (Fédération des parents francophones de l’Alberta)  
12.1 Délégués Colloque du 16 et 17 novembre : Doris Sabourin, 
Michelle De Abreu et Rola Abi Badra assisteront au colloque. 

 
13. Présentation du plan triennal : Les membres vont lire le plan afin de 

pouvoir le discuter à la prochaine réunion.      
 

14. Divers :  
14.1 Rapport de la représentante de la communauté : Caroline  
Maillet-Rao nous parle des activités de jeunesse à la Paroisse Saint- 
Thomas. 

 
15. Points à mettre au prochain ordre du jour :  

• Mise à jour : La lettre du Conseil d’école au président du Conseil 
scolaire 

• Plan triennal 
• L’AGM/BBQ 
• Photo du Conseil d’école 

 
16. Dates des prochaines réunions : Les réunions auront lieu les lundis 

19 novembre, 17 décembre, 28 janvier, 25 février, 18 mars, 22 avril, 27 
mai et 10 juin.     
   

17. Levée de la réunion : 20 h 05 


